

秋徳校だより



平成20年
10月号

- 額に汗する喜びを - 学校長

学校生活の中では、清掃の時間や委員会活動、学習・行事の準備や後始末、草取りや野菜の花の栽培活動など、子ども達の働く場面がたくさんあります。教師も子どもと一緒に草取りをし、廊下を掃き、窓を拭きます。働くことは、ある面ではきついことです。少しでも楽しみたいという気持ちもわからないわけではありません。しかし、働いた後、自分がみんなの役に立っていることを実感したり、整理整頓されてきれいになった様子を確かめたりしてすがすがしい気持ちになる、働くことで生きがいや喜びを感じることもできます。子ども達に、額に汗して働くことの喜びを味わわせたいと願っています。庭掃除をする前に、子ども達に木の葉の散らかり具合や草の生え具合などを見させておき、掃除が終わった後で、そこが見違えるようにきれいになったことに気付かせたい。また、手を土だらけにしながらいねいに植えた苗が、元気に育ちきれいな花を咲かせる。そのようなことを通して、働くことの大切さや喜びを味わわせ、自分から進んで働く子ども達に育ててほしいと思います。

10月の学校紹介

体育館で一体になった、第57回秋季大運動会

9月28日(日)、雨のために体育館で大運動会が開かれました。

体育館用にルールが変更になった競技もあり、大接戦をもたらしました。特に、最後の紅白対抗リレーでは、練習では1度も勝てなかった白組が大逆転で勝利しました。しかし、地力に勝る紅組が46対45の1点差で勝利しました。

集落対抗の競技では、秋徳チームが「なりいれ」で大逆転して優勝しました。

子どもたちも地域の皆さんも、体育館で一体になって競技したり応援したりできた素晴らしい運動会になりました。運動会への御参加と後片付け等の御協力ありがとうございました。



10月の学校紹介

Nice to meet you!

先生 よろしくお見舞いします!

10月14日(火)、新しいALTの先生との初めての授業が行われました。

先生は前任の先生と同様イギリス出身で、とっても話しやすいやさしい先生です。子どもたちもすぐに慣れて、英語であいさつしたりハロウィンを楽しんだりしました。これからも、楽しい英語の授業をよろしくお願いします。



集合学習会ならではの学習ができました。

10月15日(水)、第3回鎮西地区集合学習会が押角校で開かれました。各学年で、体育のゲームや総合学習の発表会など、普段はできない多人数での授業が行われ、子どもたちの楽しげな姿や緊張した姿が見られました。休み時間には、ソフトボールのゲームをするなど交流を深める場面も見られました。普段の少人数ではできない貴重な体験ができました。



受賞おめでとう

児童生徒作文コンクール

町審査会

特選：小6

社会科作品コンクール

地区審査会

優秀賞：小3

小6

小6

地区読書感想文コンクール 町審査会

入選：小3

小4

小6

中1

中2

中3

11月の行事予定

(11月)

1日(土) 子ども鳥口・伝統芸能大会

2日(日) 学習発表会(日曜参観)

5~7日 「かごしまの教育」県民週間
学校自由参観

10日(月) ALT授業

14日(金) かけはし号

15日(土) 町文化祭(展示)

16日(日) 町文化祭(舞台発表)

18日(火) 町弁論・英語暗唱大会(中央公民館)

25~27日 期末テスト(中学校)

28日(金) かけはし号

